

Größenberater

Gerade im Mode-Bereich ist es wichtig, dass Kleidung - insbesondere Bademode, Wäsche, Nachtwäsche und Loungewear gut und bequem sitzt. Nachfolgend finden Sie unsere Tipps, wie Sie am besten Ihre Größen herausfinden. Dazu benötigen Sie lediglich ein Maßband. Es sind dies die international genormten Größen. Da aber jeder Körper, jede Brust anders aussieht, müssen Sie also immer Probieren!

Bademode Damen

Schritt 1:

Als erstes müssen Sie Ihre Unterbrustweite messen. Dazu wird der Brustumfang direkt unter der Brust genommen, das Maßband wird locker im Rücken geschlossen.

Schritt 2:

Ermitteln Sie jetzt Ihre Cup-Größe. Dazu wird die Oberweite an der stärksten Stelle der Brust gemessen. Das Maßband sollte knapp unter den Achselhöhlen sein und soll am Rücken locker geschlossen werden. Bitte nicht den Bauch einziehen oder die Luft anhalten. Vom so erhaltenen Maß ziehen Sie die ermittelte Unterbrustweite ab und diesen Wert in cm können sie nun laut unten stehender Tabelle in Ihre passende Cup-Größe umwandeln:

Konfektionsgrößentabelle Bademode Damen									
DE / AT / CH	34	36	38	40	42	44	46	48	50
Internationale Größe	XS	S	M	L	XL	XXL			
Unterbrustweite	65 cm	70 cm	75 cm	80 cm	85 cm	90 cm	95 cm	100 cm	105 cm
Cup-Größe	A	B	C	D	E	F	G	H	I
Differenz Brustumfang zu Unterbrustweite	12 - 14 cm	14 - 16 cm	16 - 18 cm	18 - 20 cm	20 - 22 cm	22 - 24 cm	24 - 26 cm	26 - 28 cm	28 - 30 cm

Nachtwäsche und Loungewear

Sie schwanken zwischen den Größen bei Pyjamas, Nachthemden oder Homewear. Unser Tipp: Bestellen Sie lieber eine Nummer größer, da Nachtwäsche und Loungewear bequem und etwas legerer sein soll. Gerade bei Textilien mit viel Naturmaterialien erhalten Sie dadurch einen besonders kuscheligen Aspekt:

Bei den Damen erfolgt die Ermittlung der Normalgrößen über den Brustumfang. Messen Sie diesen in cm, halbieren Sie diese Zahl und ziehen Sie die Zahl 6 ab. Damit erhalten Sie Ihre Konfektionsgröße.

Konfektionsgrößentabelle Nachtwäsche und Loungewear Damen									
Brustumfang	78-81 cm	82-85 cm	86-89 cm	90-93 cm	94-97 cm	98-102 cm	103-107 cm	108-113 cm	114-119 cm
DE / AT / CH	34	36	38	40	42	44	46	48	50
Internationale Größe	XS	S	M	L	XL	XXL			
Italien	40	42	44	46	48	50	52	54	56
Frankreich	36	38	40	42	44	46	48	50	52
United Kingdom	8	10	12	14	16	18	20	22	

Bei den Herren erfolgt die Ermittlung über den Brustumfang. Messen Sie diesen in cm, halbieren Sie diesen und ziehen Sie die Zahl 1 ab. Dann erhalten Sie Ihre Konfektionsgröße.

Konfektionsgrößentabelle Nachtwäsche, Badehosen und Loungewear Herren					
Brustumfang	94-97 cm	98-101 cm	102-105 cm	106-109 cm	110-113 cm
DE / AT / CH	48	50	52	54	56
Internationale Größe	S	M	L	XL	XXL
Wäschegröße	4	5	6	7	8

Bei den Herren verwenden wir die Internationalen Größen.

Sizing advice

Pricesly in the fashion area it is important that textiles - particularely beachwear, nightwear, dessous and lounge-wear fits perfect and convenient. In the following please find our tips how to find out your sizes. You only need a measuring tape. These are the international standardised sizes. As any body, any breast looks different you always have to try your clothes!

Beachwear women

Step 1:

First of all you have to measure your underbust measurement. Take your bustline directly under the breast. The measuring tape will be closed loose at the rear.

Step 2:

Now determine your cup size. Therefore measure your bust measurement at the strongest position of your breast. The measuring tape should barely be under the axilla und should be closed loose at the rear. Please do not hold in your stomach or hold your breath. From that measure please deduct your underbust measurement and please convert this value according to the following table into your fitting cup size:

Clothes size table beachwear women									
DE / AT / CH	34	36	38	40	42	44	46	48	50
International Size	XS	S	M	L	XL	XXL			
Underbust Measurement	65 cm	70 cm	75 cm	80 cm	85 cm	90 cm	95 cm	100 cm	105 cm
Cup size	A	B	C	D	E	F	G	H	I
Difference bust to underbust measurement	12 - 14 cm	14 - 16 cm	16 - 18 cm	18 - 20 cm	20 - 22 cm	22 - 24 cm	24 - 26 cm	26 - 28 cm	28 - 30 cm

Nightwear and Loungewear

Are you balancing between the sizes of pajamas, night shirts or homewear? Our tip: Better order one size larger as nightwear or loungewear should be comfortable and casual. Pricesly textiles including a larger number of natural materials you will get a special cozy aspect.

For women the determination of normal sizes depends on bust measurement. Please measure your bust size in cm by using a measuring tape, cut it in halves and deduct 6. This is your clothes size:

Clothes size table nightwear and loungewear women									
bust measuremet	78-81 cm	82-85 cm	86-89 cm	90-93 cm	94-97 cm	98-102 cm	103-107 cm	108-113 cm	114-119 cm
Germany/Austria/Switzerland	34	36	38	40	42	44	46	48	50
International size	XS	S	M	L	XL	XXL			
Italy	40	42	44	46	48	50	52	54	56
France	36	38	40	42	44	46	48	50	52
United Kingdom	8	10	12	14	16	18	20	22	

For men the determination of normal sizes depends also in bust measurement. Please measure your bust size in cm using a measuRing tape, cut it in halves and deduct 1. This is your clothes size:

Clothes size table nightwear, trunks, loungewear men					
bust measurement	94-97 cm	98-101 cm	102-105 cm	106-109 cm	110-113 cm
Germany, Austria, Switzerland	48	50	52	54	56
International size	S	M	L	XL	XXL
Underwear size	4	5	6	7	8

for men we use International size